
中国股市弊端(中国股市弊端为什么不改变)

中国股市不能走牛的原因是什么

中国股市不能走牛这个话题老生常谈，鄙人认为其原因不外乎以下几点：

1、中国股市是融资市场。众所周知，A股市场融资额全世界第一。今年以来新股
发行节奏明显加快，除了常态化外，还马不停蹄、奋力加码，每周发行十来只不再
是什么稀奇事。A股市场用实际行动支持科技创新，截至10月30日，注册制下，科
创板和创业板上市公司合计232家，IPO募资合计3301.73亿元。一些大块头企业像
金龙鱼、蚂蚁集团在注册制下纷纷上市融资，吸纳场内本就不多的存量资金，随着
A股市场不断扩容，股市走牛的其中一个重要因素资金受到分流和掣肘，中国股市
能走牛吗？

2、中国股市是多数人财富向少数人集中。A股市场造富效应特别彰显，企业一旦
上市就会造就一批千万、亿万富翁，圈钱套现是原始股东获利了结的落脚点和归宿
，一元钱的成本，50元、100元减持，获利几何级数增长，减持套现落袋为安屡见
不鲜，一将终成万骨枯，无数小散无奈被收割，成为“小韭菜”，导致“一盈二平
七亏”演变成股民炒股的众生相。试想，大多数股民不赚钱，中国股市能走牛吗？

3、中国股市新股一上市就套人。A股市场新股上市不管是核准制还是注册证，股
价都一步登天，历史上的中石油，第一天股价就是最高价，然后慢慢走熊，到现在
只剩下零头，最近上市的中芯国际也走不出怪圈，上市头一天就把无数参与者套得
严严实实，这种现状不彻底改变，中国股市能走牛吗？

中国股市未来是否更符合散户投资

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小的多。

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
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绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。

中国股市为什么进行不了价值投资

中国股市为什么进行不了价值投资？

客观地说，在上海证券交易所推出2020.7.22对上证综指样本和计算方法进行重大
调整方案之前，中国股市是不具备价值投资环境的，因为大盘超过3500年的年份非
常少见，要上个3000点都极其困难。而具备长期价值投资的标的也非常少见。

在2020.7.22之后，中国股市将会不断增加其投资价值。

因为我分析预期，大盘将会走上一轮超级长期慢牛行情，少数具有长期投资价值的
个股将会被市场不断挖掘出来，得到合理的估值——理性炒作，形成一波又一波局
部性的牛市行情和牛股。

价值投资需要大盘长期牛市的生长环境，才能产生、生长出适合价值投资的牛股。

比如，我按照自己的长期价值投资理念、技术选股方法、基本面选股方法，进行初
选，再用自己的专用分析工具《@养生投资by江恩理论实战分析与交易系统》进行
长期、中期、短期趋势分析，选出了一只设备股，创业板的3**411。

附图举例的一只设备股长期趋势分析

愿您收益。

互动：

关注养生投资，炒股保本赢利！

您的关注、点赞、留言、转发、收藏，都是对我的巨大支持??

风险提示：

本文原创，独立分析，不参照任何消息、评论、分析，也不作为任何投资建议。
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——每个大盘指数和股票都是独特生命体，其时空运行轨迹往往遵循可认知的某
些客观规律。构建《@养生投资by江恩理论实战分析与交易系统》可对它们进行实
战分析。

股市里鳄鱼法则的弊端

所谓鳄鱼法则，就是说人们要及时止损，以免却亏越多，泥潭深陷不能只拔。

这个法则听起来很正确，但是对绝大多数人来说很难执行。因为股民根本不知道现
在是暂时的被套还是真正的中长期大头部将要来临。如果是暂时的被套，当然就没
有必要进行止损。频繁的这么止损下去，肯定是要亏得很多的！

鳄鱼法则应惧用

很少有人在意识到危险时还不知道砍手保命。那些医院的重患很少有人不同意做手
术的！问题的关键是需要确定自己是否遇到了真正的危险。

有确认风险大小的能力才是决定是否要执行鳄鱼法则的前提。

绝大多数的投资者根本没有能力辨别投资风险的大小，因此他们无法真正的用好鳄
鱼法则。就像给三岁的小孩子一把水果刀，让他自己削苹果。结果苹果没削好，反
倒伤了自己的小嫩手。

鳄鱼法则就像这把刀，不是什么人都能用的。

我有个朋友9万元在大盘5000点时入市，买入只要一跌就止损，多次止损下来，最
后资金由9万变成了2万元。而那些没有止损的人最多也就损失了一半。

价值投资理念对于广大投资者来说是较适合应用鳄鱼法则的，因为操作相对简单。

对于普通股民来说，运用鳄鱼法则的最好办法就是进行价值投资做长线。因为普通
股民没有很好的行情判断能力。普通股民最好是股市低位时分仓买入做长线，用价
值投资的方法，不以行情的波动做为止损的原因。而是以未来业绩的前景做为是否
应用鳄鱼法则的条件，只有当所持股票的未来业绩前景不好时，才马上决定止损或
卖出。只有这样才会止损次数少，不会被行情的大涨大跌所迷惑，也就不会错误的
运用鳄鱼法则。

如果以行情的涨跌做为判断做为鳄鱼法则的运用，则需要较高的交易技巧与行情分
析判断能力。投资者需要能辨别一个跌势是长期的还是短期的？是正常的调整还是
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进入头部？是洗盘还是出货？只有搞清楚这些才能谈得到运用好鳄鱼法则。而市面
的那些技术分析绝大多数并没有真正判断头部与底部的能力。对于广大股民来说，
学到和学好技术分析是非常艰难的，需要运气与悟性。

即使对那些技术分析的高手，也尽量要少用止损。因为只要是人就不可能每次行情
都看对，也就是说没有人能保证每次的鳄鱼法则运用都不出错。只有减少交易频率
才会减少运用鳄鱼法则出错的次数。因为鳄鱼法则就是手术，尽量少用，能吃药打
针解决的就别开刀！

股东减持的利弊

减持常规意义来讲肯定是利空。但凡出现大股东公告减持消息，你持有的股票都要
引起足够重视，因为你正面临股价真正大跌或快速上涨或快速回落一两周后绝地反
击股价翻番的风险与利好！

①利空出现时股价的位置价格不高甚至都很低，而且低位横盘很久，技术上跌不动
了，出利空消息是配合主力收集筹码，所以要当成利好对待。盯紧了，看它是属于
快速上涨还是快速回落后绝地反击的类型，跟着庄家完成最后收集筹码的买进，享
受上涨的快乐。

②股价在高位出重大消息，无论利空还是利多的消息都要作为利空卖出信号。消息
永远是催化剂！
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